

Spende der Firma Enoplan Ingenieurgesellschaft für Energiedienstleistungen mbH Bruchsal



Wir freuen uns sehr über die Spende der Firma ENOPLAN aus Bruchsal, die den TRAUM-START e. V. und die Villa Kunterbunt seit vielen Jahren unterstützt.

Die diesjährige Spende wurde dazu genutzt, einen Begegnungsraum zu gestalten und einzurichten, in dem unsere Kinder, die in Wohngruppen und in Pflegefamilien leben, die Möglichkeit haben, in einem geschützten und kindgerechten Rahmen Zeit mit ihren leiblichen Eltern, mit ihren Geschwistern und ggf. anderen Familienmitgliedern zu verbringen.

Eine helle, freundliche Ausstattung, eine gemütliche Sitzecke, viele die Fantasie anregende Spielsachen, Gesellschaftsspiele, ein Regal voller Kinderbücher, eine Spielküche – das alles soll dazu beitragen, dass sich die Begegnung unserer Kinder mit ihren Eltern etwas unbeschwerter gestaltet, dass gemeinsames positives Erleben möglich ist, indem es vor Ort viele Anregungen und Möglichkeiten gibt, es in der gemeinsamen Zeit miteinander schön zu haben.

Umgangskontakte sind oft mit einer gewissen Befangenheit, mit Ängsten und Unsicherheiten besetzt.

Die Begegnung in einer freundlichen Umgebung, in der Wohlfühlatmosphäre herrscht, trägt maßgeblich dazu bei, die dadurch entstehende Anspannung bei Kindern und Eltern zu lösen und wirklich „Quality Time“ miteinander zu haben.

Die Spende der Firma ENOPLAN ist dabei ein ganz wichtiger Baustein.

Wir sagen dafür ganz herzlichen Dank!